

Blumar prevé US\$8,5 millones en pérdidas por “bloom de algas”

La compañía Blumar, controlada por la familia Sarquis, estimó en US\$8,5 millones las pérdidas generadas por el “bloom de algas” que provocó alta mortalidad de salmones en dos de sus centros de cultivo ubicados en la Región de Aysén.

Mediante un hecho esencial enviado la Comisión Para el Mercado Financiero (CMF), el gerente general de la salmonera Gerardo Balbontín señaló que complementando lo informado el 4 de enero, respecto del Florecimiento de Algas Nocivas (FAN) o también conocido como “bloom de algas” de la especie *Pseudochattonella*, que afectó el centro de engorda “Victoria” y en menor es-

cala el centro vecino llamado “Chivato 1, ambos ubicados en la Agrupación de Concesiones (ACS) N° 22b, de la Región de Aysén, “podemos informar que con fecha 6 de enero se logró extraer el 100% de la mortalidad afectada por el referido *bloom*, para lo cual se emplearon 3 barcos pesqueros de alta mar (PAM) más el apoyo de 3 barcazas, múltiples recursos humanos y técnicos, todo lo cual permitió extraer la totalidad de la biomasa afectada, cumpliendo en tiempo y forma con la normativa vigente”. Añadió que dicha biomasa “está siendo procesada en 2 plantas de harina ubicadas una en Calbuco y otra en Puerto Chacabuco”.